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線
せん

が 引
ひ

いてある、漢
かん

字
じ

の 正
ただ

しい 読
よ

み方
かた

を 選
えら

びましょう！ 

 

Q1：夕方から 遊園地
ゆ う え ん ち

に 行
い

きましょう 。 

①ゆうかた  ②ゆおがた ③ゆうがお  ④ゆうがた 

 

Q2：先着
せんちゃく

10名
めい

が 植物を もらえる そうです。 

①しょっくぶつ  ②しょくふつ ③しょくぶつ ④しょてぶつ 

 

Q3：宇宙
うちゅ う

には 酸素が ありません。 

①さそ   ②さんそ  ③ざんそ  ④ざんぞ 

 

Q4：動物
どうぶつ

と 人間は 何
なに

が 違
ちが

いますか。 

①じんかん  ②じんけん  ③にんけん  ④にんげん 

 

Q5：天気
て ん き

が 悪
わる

くて、雷が 落
お

ちました。  

①かみない  ②がみない ③かみなり  ④かたまり  


